

菱田中学校3年 玲

俵 積 田

りたいな」と思ったのがきっかけで ても親切に対応している姿を見て 察官が道をたずねられたとき、と 年の頃です。交番に勤務していた警 察官になりたいです」と答えます。 すか」と聞かれたら、僕は迷わず「警 「かっこいいな。僕もこんな人にな この夢を抱いたのは、小学校低学 「あなたには、将来に夢がありま

人としての常識を持っていれば誰に なかで「強い意志と正義感、そして て警察官の仕事について知っていく それから、色々な本を読んだりし

> れるのではないかと思うようになり 所を目にし、自分でも努力すればな だってできる仕事だ」と書いてある

切さなども学んだりすることも必要 大事にしたり、体力作りや生命の大 や科学、英会話などの教科の勉強も うのです。そのためにも、今は社会 は、いずれは警察官になりたいと思 いものだと思います。だからこそ僕 送ることができるようにするために が毎日安全に、そして幸せに生活を だけにやりがいがあります。みんな という気持ちだけではつとまらない はずです。 ような危険なことも、たくさんある にして人々を守らなければならない 地道できつく、ときには自分を犠牲 で見るようにかっこよくて、華やか 大変な仕事だと思います。でもそれ な部分だけではありません。実際は しかし、警察の仕事はドラマなど 警察官の仕事はなくてはならな なので、「かっこいい

> 勉強していきたいと思います。 だと思うので、これからもしっ

なると思います。 僕の夢を実現するための大きな力に いきたいです。きっとこの経験は、 れることなく、しっかり身につけて て考えられることをこれから先も忘 徒会長だからこそ経験できる、そし しく、大変なこともありますが、生 ばならないということです。毎日忙 感や、悪いことは悪いと言える強 ていかなければならないという責任 ます。それは、全校生徒を引っ張っ いるなかで、いつも思うことがあり をしています。会長として活動して 意志と正義感を常に持っていなけれ 現在僕は、 菱田中学校で生徒会長

きたいです。 しながら、夢に向かって頑張って ることなく、いろいろなことに挑戦 これからも僕は、 何事もあきらめ



## 鑩





りました。 雄々と泳いでいる姿を見受けるようにな 祝う節句の鯉のぼりが、そよ風を受けて しい始まりと夢を私達に与えてくれます。 が感じられる季節となりました。春は しょうか。新緑もまぶしく木々達の躍 に咲く花々から小鳥のさえずりまで、新 辺りを見渡すと男の子の誕生と成長を 春眠暁を覚えず! 春爛漫とい

なるのでしょうか。 設先で揺れているが、どのような決着に 一方国政では、米軍普天間飛行場の移

完売したとの事。景気の一助になったの プレミアム地域商品券発行事業を行い、 ではないでしょうか。 本年本町では景気対策の一環として、

いります。 るような「議会だより」作成に努めてま た。今後も、皆様が心待ちしていただけ 今回より、オールカラー印刷になりまし づくり」が出来ることを願うところです。 れの事業の中でより良い「おおさきの町 新年度予算も決定されました。それぞ

けて下さい 季節の変わり目、 健康には十分気をつ

広報編集委員 宮本昭一)

発行責任者 大崎町議会議長 阿野 一郎